



Ejecutado por GORE y MedioAmbiente Plan de cambio climático está en fase de anteproyecto

Poco a poco se avanza en el Plan de Acción Regional de Cambio Climático de Magallanes y de la Antártica Chilena, instrumento encabezado por el Gobierno Regional que está en fase de anteproyecto y que incluirá, en su versión final, medidas de adaptación y mitigación del cambio climático para minimizar o evitar los riesgos y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

Durante este proceso ha permitido recibir información desde diversos organismos e instituciones, comunidad académica, técnicos, municipios, ciudadanía, asociaciones y actores clave, para concluir en la construcción de un instrumento que permita la

gestión regional del cambio climático mediante talleres provinciales y que forman parte de la tercera etapa de la consulta ciudadana que establece procedimientos asociados a los instrumentos de gestión del cambio climático, y que se realizarán en Punta Arenas, Natales y Porvenir, y de manera online en Puerto Williams.

El seremi de Medio Ambiente, Enrique Rebolledo, indicó que iniciativas como éstas “son instancias clave que permiten recibir insumos fundamentales para construir un Parcc eficaz, realista y creado entre todos y para todos, con el objetivo fundamental de convertirse en un instrumento de gestión flexible, progresivo e integrador”.

